
(一社)兵庫県理学療法士会  

令和 3年第 2回理事会 議事録 

記録日： 令和 3年 5月 22日(金) 

開催日時 令和 3年 5月 22日(金)   １9時００分～ 

開催場所 Web会議 

出席者 
  岩井、沖山、山本、間瀬、中川、木澤、正木、堤、前川、伊藤、檀辻、山口、永嶋。西川、小山、

樋笠、有吉、鮫島、今在家 

欠席者    

記録者   中川 

議題 1 コロナ禍対応 

入所施設、通所系施設の理学療法士に対する対応の研修会。 

感染防御関連物品の共同購入。1次募集は応募３施設。2次募集中（現在のところ 1施設）。 

議題２ 「理学療法の日」の広報について 

・「理学療法の日」広報について。神戸新聞の 1面広告を行う。①回復期、在宅の 2期で取材する。②啓発部のリ

ーフレットを一部に載せる。 

議題４ 現状確認および報告・検討事項 

・県知事選挙における候補者推薦に関して。斎藤氏を推薦することとなった。 

・総会に向けて、総会資料の作成について。第 1回校正が出来るところ。 

・県学会の進捗状況：プログラムが提示された。抄録集は第 2稿が終わったところ。事前登録は５２％が県外の会

員となっている。 

・近畿学会の進捗状況。配信の会場を検討中。学会システムは EventHubに決定。 

・学会運営審議会のアンケートをまとめた。 

・支部長・部長・委員長の交代について報告を。 

・会計監査 4月 26日に施行。COVID19の影響で執行率は報告のみで終わっている。対面開催からオンライン開

催に切り替えて多くの事業実施に尽力している。広報を今後も進めてもらいたいと思う。 

・代議員資格の扱いについて、代議員が理事に立候補をして選挙ができるのはおかしいため変更が必要。 

・ICT・DX推進委員会の委員の確保が 19名となっている。各チームの進行状況報告があった。 

・兵庫からオリパラに参加スタッフが 24名だが、辞退者など増減する可能性がある。 

・（スポーツ活動支援部）ワンドライブで共有運用しているが、無料の１５ＧＢを超えそうになっているため１００ＧＢ

2688円に切り替えるかどうか。→ＩＣＴＤＸで検討中なので、もうしばらく待ってもらうことになった。 

・県士会だより巻頭言は年始めは会長、それ以外は理事が担当することとなった。 

・10月に就職説明会開催予定（職能部）。 

・COVID19関連の研修会をしたい場合、感染対策委員会に報告する。また、その他の研修会でも各担当者に相

談するようにする。 

・第 33回兵庫県理学療法学術大会（担当：淡路)大会長が決定した。 

・神戸（西・東）合同 「神戸市リハビリテーション連携会」の発足について紹介があった。組織の主体は今から検討

する予定との報告があった。 

【懇談会】兵庫県理学療法士会の関係団体 

次回部会 

日時・場所 

日時；令和３年 6月１８日（金）19時から 

場所；web 



 

 


